

03_LSPE

„Bananen-Republik“ Speyer



„Diese Banane muss man sich verdienen“: Mit diesen Worten scheuchte Maria Franz von der Speyerer Galerie „Kulturraum“ gestern die Sonntags-Besetzung der RHEINPFALZ-Lokalredaktion auf. Wie die hörbar aufgeregte Galeristin am Telefon ankündigte, spielte sich in Kürze Ungeheuerliches vor ihrem Haus ab: Der Kölner Künstler Thomas Baumgärtel werde höchstselbst zur Sprühdose greifen und sein künstlerisches Markenzeichen in Gestalt einer Banane auf der „Kulturraum“-Außenfassade verewigen. Dieses Privileg haben laut

Maria Franz ansonsten „nur internationale Museen und Galerien“ – und nun eben auch der Speyerer Musentempel, in dem Baumgärtel unter dem Titel „Banana Style“ ausstellt (wir berichteten ausführlich in der Ausgabe vom 4. Juli). Die Entstehung der Aufsehen erregenden Südfucht gilt es natürlich, im Bild zu dokumentieren – wenn auch deren Dimension nicht ganz proportional zu jener des um sie betriebenen Aufwands ist. Aber schließlich ist ja Größe nicht alles – das gilt auch für Bananen...
PEK/FOTO: LENZ